
Дорогие товарищи!
Уважаемые ветераны 

Вооружённых сил, военнослужащие, 
труженики тыла, ветераны труда!

От имени коммунистов Чувашии горячо и 
сердечно поздравляю Вас с замечательным 
праздником – Днём Советской Армии и Военно-
Морского флота!

Созданная в 1918 году, Рабоче-Крестьянская 
Красная Армия стала по-настоящему народной. 
Благодаря патриотическому энтузиазму и ге-
роизму простых людей во время Гражданской 
войны армии удалось отстоять Отечество.

Мощная и боеспособная Красная Армия 
стала гарантом безопасности СССР –первого в 
мире социалистического государства рабочих и 
крестьян, и в годы Великой Отечественной вой-
ны. Героический труд тружеников тыла и «детей 
войны» помогал Великой Победе. В Советском 
Союзе был создан ядерный щит, который и се-
годня надежно защищает Россию.

В армии и во флоте миллионы советских 
людей и российских граждан прошли истинную 
школу мужества и патриотизма, получили поли-
тическую, нравственную и физическую закалку. 
Солдаты и офицеры являются достойным при-
мером отваги, силы и стойкости духа.

Особых слов заслуживают ветераны, кото-
рые вынесли на своих плечах все тяготы воен-
ного лихолетья ради счастливой жизни будущих 
поколений, а также погибшие в мирное время 
при исполнении служебных обязанностей. Свет-
лая память о них навсегда останется в наших 
сердцах.

Дорогие друзья! Спасибо вам за силу духа, 
верность присяге и народу! Желаю всем жите-
лям Чувашии уверенности в завтрашнем дне, 
счастья и благополучия. Здоровья и долголетия 
ветеранам, успешной службы солдатам и офи-
церам. Пусть этот воинский праздник всегда бу-
дет мирным и радостным!

Валентин ШУРЧАНОВ,
первый секретарь 

Чувашского рескома КПРФ,
депутат Государственной Думы 

Российской Федерации.

15 февраля в Чебоксарах состоялась 
торжественная церемония, приуроченная к 
30-летию вывода советских войск из Афга-
нистана. Бывшие воины-«афганцы», пред-
ставители общественности собрались в ме-
мориальном парке «Победа» у памятника 
воинам-интернационалистам, погибшим в 
Афганистане. В мероприятии приняли участие 
и представители Чувашского рескома КПРФ, 
Чебоксарских горкома и райкома КПРФ, Союза 
советских офицеров, комсомола, организации 
«Дети войны». 

В Афганистане погибло более 15 тысяч совет-
ских солдат. Имена 115 погибших и 4 пропавших 
без вести из Чувашии высечены на гранитных пли-
тах памятника в Чебоксарах.

Выступавшие говорили, что «афганцы» с че-
стью выполнили боевую задачу, поставленную со-
ветским государством, и вышли из Афганистана 
по приказу. Выполняя интернациональный долг, 
они проявили свои лучшие качества, не посрами-
ли своих отцов и дедов, победивших в Великой 
Отечественной войне. И сегодня по всей стране 
люди отдают дань уважения как погибшим в той 
длительной войне, продолжавшейся более 9 лет, 
так и выжившим «афганцам».

Депутат Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации, заместитель 
руководителя фракции КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ в 
своём выступлении сказал:

– Вчера на пленарном заседании в Госдуме 
обсуждались афганские события. Было отмечено, 
что наконец-то утвердилась однозначная государ-

ственная идеология. Если раньше кое-кто на-
зывал войну в Афганистане позором для на-
шей страны, то теперь всем ясно, что это была 
защита наших рубежей на дальних подступах, 
что это было наше правое дело, а все участни-
ки тех событий – герои. Образы мужественных 
сыновей России навсегда останутся в наших 
сердцах.

Наши воины действовали успешно. Если бы 
не предательский ельцинский режим, будущее 
у Афганистана было бы иным. Фракция КПРФ 
в Госдуме делает всё возможное, чтобы уроки 
истории не забывались. Сегодня надо думать 
о живых «афганцах», чтобы они не на словах, 

а на деле чувствовали помощь и поддержку госу-
дарства.

Три года назад я ездил в Сирию, где ситуация 
схожа с Афганистаном. Там с благодарностью вос-
принимают политику России на Ближнем Востоке. 

Собравшиеся минутой молчания почтили па-
мять погибших и возложили цветы к памятнику. 

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

В Шумерле ветераны ГСВГ провели торже-
ственное мероприятие, посвящённое 30-летию 
вывода советских войск из Афганистана, в го-
родском военкомате. 

С докладом выступил В.И. Кондрашкин. Он 
рассказал о службе солдат и офицеров за преде-
лами СССР и России, о воинах, выполнявших свой 
интернациональный долг в Афганистане. С при-
ветственными словами выступили глава админи-
страции города А.Д. Григорьев, военный комиссар  
Шумерлинского и Порецкого районов О.И. Петров, 
другие должностные лица.

Первый секретарь Шумерлинского горкома 
КПРФ, ветеран ГСВГ А.М. Швецов поздравил 
всех присутствующих, вручил копии Знамени 
Победы военному комиссару и ветеранам ВДВ, 
а также медали и почетные грамоты воинам-
интернационалистам. 

Ветеранов также поздравили руководитель от-
деления «Пограничное братство» В.С. Озяков, 
ветеран ВДВ Р. Махмутов, председатель сове-
та ветеранов вооруженных сил И.М. Вершинин. 
Он прочитал свои стихи и со студентами тех-
никума исполнил гимн,  посвященный воинам-
интернационалистам, музыку и слова которого со-
чинил сам. 

Концертную программу составили песни про 
«афганцев» под гитару студентов техникума, вы-
ступление хора ветеранов и танцевальной группы 
девчат. 

От имени ветеранов всех родов войск хотелось 
бы выразить благодарность всем, кто принимал 
участи в проведении данного мероприятия.

Анатолий Швецов,
первый секретарь 

Шумерлинского горкома КПРФ.

«Афганцы» с честью выполнили 
боевую задачу
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15 февраля в Козловке состоя-
лось расширенное совещание по 
подведению итогов социально-
экономического развития Козлов-
ского района за 2018 год и задачах 
на 2019 год. Мероприятие состоя-
лось, но лично у меня остался не 
очень приятный осадок. Объяс-
ню, почему.

Глава Чувашии М.В. Игнатьев, 
встречаясь с активом Чувашского 
республиканского отделения КПРФ, 
дал «добро» на приглашение на ме-
роприятия в администрациях райо-
нов руководителей местных отделе-
ний КПРФ и других парламентских 
партий. Руководствуясь этим, я ещё 
14 января 2019 года письменно об-
ратился к главе администрации Коз-
ловского района с предложением, 
чтобы на расширенные совещания 

по итогам года приглашались ру-
ководители политических партий и 
общественных организаций. Спустя 
месяц власти мне ответили: «...в 
связи с ограниченным количеством 
мест нет возможности обеспечить 
участие всех активных жителей в 
заседании». Но успокоили тем, что 
«предложения по участию на отчёте 
главы администрации представите-
лей политических партий приняты 
во внимание и будут учтены в даль-
нейшей работе». 

В общем, как бы там ни было, я 
не был приглашён на большое сове-
щание, потому как у организаторов 
не хватило для меня… лишнего сту-
ла. Ещё двух стульев не хватило для 
руководителей местных отделений 
ЛДПР и СР. Конечно же, я иронизи-
рую. Дело вовсе не в стульях! Про-

сто чиновники боятся «Как бы чего 
не вышло!». Поэтому приглашают 
на такого рода совещания только 
«нужных людей». Скажем, зависи-
мых бюджетников, которые вряд ли 
скажут лишнее слово. 

Конечно, можно перед своими 
подчинёнными рисовать фантасти-
ческие картинки о том, что район 
«динамично развивается». Люди пре-
красно знают цену этим словам! По 
данным ЗАГСа, в 2018 году в районе 
родилось 128 детей, а умерло 338 
человек. Мало кто в нашем крае по-
верит, что средняя зарплата в райо-
не 20 427 рублей. Или, скажем, что 
в спортивных соревнованиях «Лыжня 
России» приняли участие в Козловке 
1700 человек! В городе уже второй 
год нет пристани! Про морг я уже и не 
заикаюсь. Неизвестно, когда жители 

аварийных домов получат новое жи-
льё. В районе только двое фермеров 
занимаются животноводством. Под 
угрозой полное закрытие автовокза-
ла! Во многих деревнях нет мусор-
ных контейнеров. Жители Козловки 
на недавнем собрании выразили не-
доверие управляющим компаниям… 

О проблемах можно говорить 
бесконечно. Умные люди правильно 
говорят: «Сколько ни говори халва, 
во рту слаще не станет!». Не к лицу 
властям Козловского района отго-
раживаться от своих граждан. Надо 
больше говорить о реальных про-
блемах и стараться решать их. Толь-
ко тогда простые люди поверят чи-
новникам. А пока, я убеждён, народ 
и власти стоят по разные стороны 
баррикад. 

Марат Волгин.

Реплика

МЕСТ ДЛЯ «НЕ НУЖНЫХ ЛЮДЕЙ» НЕ ХВАТИЛО

17 февраля в Алатырском городском ко-
митете КПРФ прошло праздничное собрание, 
посвящённое вековому юбилею Алатырского 
комсомола.

Первый секретарь горкома партии В.И. Ми-
нейкин вручил почётный ордена ЦК КПРФ в честь 
100-летия Ленинского комсомола ветеранам 
комсомольского движения и Коммунистической 
партии. В своём докладе он проанализировал 
ключевые этапы становления комсомольской 
организации, опираясь на исторические докумен-
ты, предоставленные сотрудниками Алатырского 
краеведческого музея. Своими воспоминаниями 
о комсомольском стройотряде, организованном 
на базе строительного управления №7, поделил-
ся секретарь Алатырского горкома КПРФ О.Е. 
Гринбладт.

Участвовавшая в мероприятии первый секре-

тарь Чувашского рескома Ленинского Коммуни-
стического Союза молодёжи РФ Галина Иванова 
вручила комсомольские билеты двоим пионе-
рам.

Со стихотворными поздравлениями к собрав-
шимся обратились поэты и представители Совета 
ветеранов войны и труда города Алимпиада Кру-
чинина, Людмила Колесова и Александр Киреев.

О годах своей комсомольской молодости 
вспомнил ветеран педагогического труда, труже-
ник тыла, житель села Алтышево Алатырского 
района, комсомолец с 76-летним стажем В.С. Да-
выдов.

Праздничное собрание завершилось общей 
фотографией на память и непринуждённым дру-
жеским общением за чашкой чая.

Александр Киреев.
Фото А. Кудряшова.

ЗАПЛАНИРОВАЛИ ПРОВЕСТИ ДЕНЬ СЕКРЕТАРЯ ПЕРВИЧКИ
В Козловке прошло заседание бюро комитета районного от-

деления КПРФ в расширенном составе. В его работе приняли 
участие коммунисты и сторонники партии.

Собравшиеся почтили минутой молчания память ветерана пар-
тии и труда Е.И. Добрецовой и бывшего начальника отдела народно-
го образования, краеведа Н.В. Маклакова, умерших в феврале.

Первый секретарь РК КПРФ И.Е. Кузнецов вручил почётную гра-
моту и подарок члену бюро райкома В.М. Курникову, которому не-
давно исполнилось 70 лет.

Лидер коммунистов района рассказал участникам заседания о 
непростой ситуации вокруг местного автовокзала, проинформировал 
о встрече руководства УК «Домовой» с собственниками многоквар-
тирных домов, о предложениях коммунистов к властям, касающихся 
налаживания конструктивного сотрудничества чиновников и комму-
нальщиков с общественностью, об ответах властей на 17 пунктов 
обращения представителей партий и общественных организаций от 
21 декабря 2018 года.

Коммунисты обсудили ход подготовки левых сил к празднованию 
101-ой годовщины создания Красной Армии. Было решено провести 
22 февраля торжественное собрание в помещении райкома КПРФ.

Участники заседания призвали активистов партии присутствовать 
на отчётах глав поселений и депутатов перед населением и задава-
ли вопросы.

Бюро райкома КПРФ приняло решение провести 4 марта день се-
кретаря первичного отделения КПРФ в форме семинара-совещания 
по обмену опытом работы.

Марат Волгин.

В Чувашском ре-
скоме КПРФ прошло 
расширенное засе-
дание Правления 
ЧРО ООО «Дети во-
йны».

В повестке дня 
было два вопроса: о 
текущем положении 
в стране и мире (до-
кладчик — член бюро 
Чувашского рескома 
КПРФ Михаил Коз-
лов) и о подготовке к 
митингу, приурочен-
ному к 101-й годовщи-
не создания Рабоче-
Крестьянской Красной 
Армии и Военно-Морского Флота (до-
кладчик – председатель правления Ви-
талий Степанов).

Исходя из складывающейся не-
благополучной для простых граждан 
социально-экономической ситуации, 
активистам общественной организа-
ции рекомендовано принять участие в 
митинге. Голос «детей войны» должен 

быть услышан.
На заседании также состоялось вру-

чение памятных медалей «детям вой-
ны».  

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

На снимке: Виталий Степанов вруча-
ет медали Валерьяну Фёдорову и Ольге 
Никитиной.

ОБСУДИЛИ ПОДГОТОВКУ К МИТИНГУ

ОТМЕТИЛИ ЮБИЛЕЙ АЛАТЫРСКОГО КОМСОМОЛА



320 февраля 2019 года    ¢   ¹7 (992) 

В объективе – Красноармейский район

– Действительно, 9 ноября 2018 года следо-
вателем СО ОМВД по г. Новочебоксарск Павло-
вым П.В. (прикомандирован в СУ МВД по ЧР) в 
отношении меня возбуждено уголовное дело по 
ст. 165 УК РФ (причинение имущественного ущер-
ба без признаков хищения). Считаю постановле-
ние о возбуждении уголовного дела незаконным, 
необоснованным.

Как следует из постановления о возбуждении 
дела, я, являясь директором ООО «УК Рябинка» 
с 1.05.2013 г. по 26.06.2014 г., заключил договора 
снабжения тепловой энергией и горячей водой с 
ОАО ТГК-5 от 01.01.2014 г. и с ООО «Коммуналь-
ные технологии» от 13.06.2013 г. и 01.01.2014 г. 
Нарушив условия указанных договоров, не полно-
стью рассчитался за поставленные ресурсы, чем 
причинил собственнику денежных средств ООО 
«Коммунальные технологии» и ПАО «Т Плюс» 
особо крупный имущественный ущерб.

В соответствии со ст. 165 УК РФ уголовная 
ответственность наступает за причинение иму-
щественного ущерба собственнику или иному 
владельцу имущества путем обмана или злоупо-
требления доверием при отсутствии признаков 
хищения, совершенное в крупном размере.

Из показаний руководителя управления по ра-
боте с дебиторской задолженностью ОАО «Энер-
госбыт Т Плюс» Яковлевой Л.А. (из уголовного 
дела №11801970019000153, том 
№7, лист 220.) следует, что в пери-
од с января по ноябрь 2014 года за-
долженность ООО «УК «Рябинка» 
перед ОАО «ТГК-5» (с 01.12.2014 
г. филиал «Марий Эл и Чувашии» 
ОАО «Волжская ТГК», с 15.06.2015 г. 
ПАО «Т Плюс») погашена в полном 
объёме.

Я же являлся директором до 
26.06.2014 г.

Заявление от представителя ПАО 
«Т Плюс» Фомичёва Ю.С. написано 
на меня в марте 2015 г. (из уголов-
ного дела №11801970019000153, 
том №2, лист 15.). Таким образом, 
заявление Фомичёв Ю.С. подавал, 
уже заведомо зная, что я не являюсь 
директором ООО «УК «Рябинка» с 
26.06.2014 года и никакой задолжен-
ности за период моего руководства 
перед ОАО «ТГК-5»  нет.

Факт отсутствия какой-либо задолженности 
(особо крупного имущественного ущерба) под-
тверждается и последними показаниями пред-
ставителей ПАО «Т Плюс» (из уголовного дела 
№11801970019000153, том № 11, лист 3.) и ООО 
«Коммунальные технологии» (из уголовного дела 
№11801970019000153, том № 10, лист 243.). Они 
однозначно подтвердили, что за период моего 
руководства задолженность погашена и что об 
отсутствии какой-либо задолженности они знали 
ещё в 2015 г.

Также хочу сказать, что никакого обмана и вве-
дения в заблуждение кого-либо с моей стороны 
не было.

Начисление платы за отопление в период 
с мая 2013 г. по июль 2014 г. производилось на 
основании Постановления Правительства РФ от 
23.05.2006 г. №307 в соответствии с пп.2 п.2 при-
ложения №2 к настоящим правилам. Что и указа-
но в п.2 Постановления Кабинета Министров ЧР 
от 04.09.2012 г. №370.

Согласно вышеприведённым нормативным 
актам, при оборудовании многоквартирного 
дома коллективными (общедомовыми) прибора-
ми учёта и отсутствии индивидуальных и общих 
приборов учёта размер платы за коммунальные 
услуги в жилом помещении определяется по 
определённой формуле. Среднемесячный объём 
потребления тепловой энергии за отопление за 
предыдущий год определяется, исходя из объема 
потребления ОДПУ (общедомовые приборы уче-
та) за каждый месяц отопительного сезона и де-
лится на 12 месяцев.

Учитывая, что договор между УК и ресурсос-
набжающими организациями составлен на ином 
принципе оплаты поставленных ресурсов, т.  е. 
полная оплата сразу за поставленные ресурсы, 
что противоречит Постановлению Правительства 
РФ от 23.05.2006 г. №307, то эти условия недей-
ствительны и должны применяться правила, уста-
новленные постановлением Правительства РФ. В 

противном случае указанное положение ставит УК 
в заведомо невыгодное положение и, безусловно, 
влечёт ущерб УК, а, в конечном счёте, и конечным 
потребителям ресурсов, через увеличение стои-
мости коммунальных платежей.

Также хочу сказать, что при смене директора 
(моём уходе с должности директора 26.06.2014 
г.) никаких претензий со стороны ПАО «Т Плюс» 
и ООО «Коммунальные технологии» не имелось. 
Велись расчёты с контрагентами и выполнялись 
работы по обслуживанию многоквартирных до-
мов.

Всё вышеперечисленное: отсутствие задол-
женности за период моей деятельности, пока-
зания свидетелей и потерпевших, нормативно-
правовые акты, согласно которым проводились 
начисления, и расчёты для меня являются клю-
чевыми и говорят об отсутствии какого-либо вре-
да, следовательно, и отсутствии в моих действи-
ях какого-либо преступления. Следователь же 
СО ОМВД по г. Новочебоксарск Павлов П.В. знал 
факты отсутствия какой-либо задолженности за-
долго до возбуждения уголовного дела (9 ноября 
2018 г.), однако умышленно игнорировал их.

– Скажите, а с кем-либо из руководите-
лей МВД Чувашии Вы разговаривали на эту 
тему? Направляли какие-либо ходатайства, 
жалобы?

– Да, сразу после того, как мне была предъ-
явлена экспертиза, было подано и первое хода-
тайство. В нём мы просили уточнить некоторые 
моменты. По моему мнению, вопросы, постав-
ленные перед экспертом, были сформулированы 
таким образом, что ответы на них заведомо гово-
рили о моей виновности, а уточнения, о которых 
мы просили, говорили бы об обратном. И, конеч-
но же, мы получили отказ. Затем было следую-
щее ходатайство, и снова отказ. Была жалоба в 
следственное управление МВД по Чувашской Ре-
спублике, и снова отказ. И всё же я увидел в этих 
ответах много интересного для себя.

Так, из ответа заместителя начальника след-
ственного управления МВД по Чувашской Респу-
блике подполковника юстиции Е.В. Щепаловой 
следует: «В соответствии с нормами уголовного 
и уголовно-процессуального законодательств, со-
став преступления, предусмотренного ст. 165 УК 
РФ – материальный. При решении вопроса о том, 
имеется ли в действиях лица состав преступле-
ния, ответственность за которое предусмотрена 
статьёй 165 УК РФ, необходимо установить, 
причинён ли собственнику или иному вла-
дельцу имущества реальный материальный 
ущерб либо ущерб в виде упущенной выгоды, 
то есть неполученных доходов, которые это лицо 
получило бы при обычных условиях гражданско-
го оборота, если бы его право не было нарушено 
путём обмана или злоупотребления доверием, и 
превышает ли сумма ущерба двести пятьдесят 
тысяч рублей». 

Как я уже говорил, задолженности никакой нет. 
Это подтверждается и показаниями самих, так на-
зываемых, потерпевших. А уголовное дело есть!

Есть и ещё один интересный ответ из Проку-
ратуры Чувашской Республики, от начальника от-
дела по надзору за уголовно – процессуальной и 
оперативно – розыскной деятельностью государ-
ственного советника юстиции 3 класса А.М. Евдо-
кимова. Он пишет: «Таким образом, отсутствие 

задолженности за поставленные ресурсы на 
момент возбуждения уголовного дела не яв-
ляется основанием для отмены решения о 
возбуждении уголовного дела».

Юридические тонкости мне не очень хорошо 
известны. Но если следовать логике А.М. Евдоки-
мова, то привлекать к уголовной ответственности 
можно практически каждого человека. Так, напри-
мер, арендатор помещения, просрочивший плате-
жи по аренде, но оплативший всё позже, должен 
быть привлечён к уголовной ответственности! Так 
как отсутствие задолженности, по словам А.М. 
Евдокимова, не является основанием для отмены 
решения о возбуждении уголовного дела!

Также застройщик, вовремя не сдавший строе-
ние, должен быть признан виновным, независимо 
от того, что позднее передал помещение в соб-
ственность покупателю, ранее произведшему 
оплату.

Ну и наконец, вся страна живёт на кредитах 
и ипотеке. Выходит, все просроченные платежи 
можно признавать как совершённое преступле-
ние и возбуждать уголовные дела.

Вообще из всей этой истории я сделал для 
себя один вывод. Так, 25 января 2019 года я 
встретился с заместителем министра внутрен-
них дел по Чувашии Ваксом Л.М. В самом начале 
разговора о несостоятельности, на мой взгляд, 

обвинения он мне ответил: «Я всё 
знаю». Я пришёл не для того, чтобы 
жаловаться, а хотел понять, почему 
в отношении меня ведётся бешеная 
гонка, отметающая все аргументы, 
направленная только на то, чтобы 
быстрее отправить дело в суд? По-
чему не рассматриваются дела по 
заявлениям рядовых граждан, ко-
торые бесконечно пишут заявления 
и получают отказы? Ответ «Я всё 
знаю» для меня сказал о многом!

Мы постоянно слышим с экранов 
телевизоров, как Европа или Амери-
ка применяют по отношению к Рос-
сии политику двойных стандартов. 
А как наше собственное правитель-
ство, правоохранительные органы 
относятся к собственному народу?

В далёком детстве мы читали и 
смотрели сказку «Буратино», в ко-
торой вся полиция, включая началь-

ника, поднималась на защиту богатого хозяина 
театра кукол Карабаса, хотя никто из полицейских 
не видел, как подвешивали за ноги Буратино для 
того, чтобы вытрясти из него последнее. Никогда 
не думал, что увижу эту сказку наяву.

– Чем Вы занимались, скажем, последний 
год? 

– В конце 2017-го и начале 2018-го годов я 
был представителем Коммунистической партии 
Российской Федерации на выборах президента и, 
соответственно, поддерживал кандидатуру П.Н. 
Грудинина. Летом и в начале осени 2018 г. мы пы-
тались противостоять пенсионной реформе, от-
крыто выступали против повышения пенсионного 
возраста. Устраивали митинги, собирали подписи 
против повышения пенсионного возраста. С октя-
бря 2018 г. выступаем против повышения платы 
за вывоз твёрдых коммунальных отходов. Также в 
суде я был представителем инициативной группы 
по проведению референдума против повышения 
пенсионного возраста. Наряду с этим не переста-
ёт работать и общественная организация «Союз 
собственников и нанимателей жилья», председа-
телем которой я являюсь, и члены которой также 
занимаются проблемами ЖКХ, включая и новую 
проблему мусора. 

– Чем планируете заниматься в дальней-
шем?

– Исходя из того, что я уже говорил, не удив-
люсь, если мне предъявят обвинение в убийстве 
Джона Кеннеди. Если же буду жив и здоров, то 
продолжу работать в Новочебоксарском горкоме 
КПРФ. Буду протестовать против повышения пен-
сионного возраста, несмотря на то, что закон под-
писан Президентом РФ. Буду протестовать про-
тив грабежа простых людей через новомодные 
постановления и законы. И продолжу объединять 
людей вокруг Коммунистической партии Россий-
ской Федерации насколько хватит сил.

Расспрашивал С. Петров.

НЕУЖЕЛИ МОЖНО ЗАВЕСТИ 
УГОЛОВНОЕ ДЕЛО ЗА ПРИЧИНЕНИЕ 

ИМУЩЕСТВЕННОГО УЩЕРБА 
БЕЗ ПРИЗНАКОВ ХИЩЕНИЯ?

Стало известно, что в отношении председателя обще-
ственной организации «Союз собственников и нанимателей 
жилья», первого секретаря Новочебоксарского горкома КПРФ 
Виктора Макарова заведено уголовное дело за «причинение 
имущественного ущерба без признаков хищения».

Мы попросили Виктора Николаевича прояснить обстоя-
тельства дела.
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Поздравляем!

Люди партии

КОРОТКОЙ 
СТРОКОЙ
 Минпромторг России 

планирует до апреля 2019 
года внести изменения в за-
кон о торговле и в закон об 
общих принципах организа-
ции местного самоуправле-
ния. В интересах конкурен-
ции с крупными торговыми 
сетями в городах страны 
вновь появятся палатки и 
ларьки.
 Председатель Пра-

вительства РФ Дмитрий 
Медведев подписал рас-
поряжение о выделении 
регионам средств на строи-
тельство объектов здраво-
охранения. Чувашия полу-
чит 161 млн. на завершение 
строительства здания много-
профильной поликлиники 
на проспекте Ленина в 2019 
году, и 208 млн. – на рекон-
струкцию здания стационара 
городской детской больницы 
№2.
 В Чувашии заболева-

емость ОРВИ и гриппом за 
неделю выросла на 4%. По 
данным Управления Роспо-
требнадзора по Чувашии, с 
8 по 14 февраля гриппом и 
ОРВИ заболели 9 117 чело-
век. Число госпитализиро-
ванных больных выросло 
на 12% и составило 269 
человек. Из-за высокой за-
болеваемости ОРВИ закры-
та на карантин одна школа 
Мариинско-Посадского райо-
на (189 учеников), а также 39 
классов в 22 школах Чебок-
сар, Новочебоксарска, Кана-
ша, Цивильского, Мариинско-
Посадского, Чебоксарского 
районов. В Цивильском рай-
оне приостановлена работа 
одной группы детского сада.

Чувашский реском КПРФ, Канашские горком и райком 
КПРФ скорбят по поводу кончины после тяжёлой про-
должительной болезни Героя Социалистического Труда, 
заслуженного работника сельского хозяйства Чувашской 
АССР, народного депутата СССР

Дмитриевой Валентины Дмитриевны
и выражают соболезнования её родным и близким.

Канашские горком и райком КПРФ выражают самые ис-
кренние соболезнования родным и близким в связи с ухо-
дом из жизни после тяжёлой болезни ветерана партии и 
труда, представителя поколения «дети войны»

Максимовой Фаины Сергеевны.

Чебоксарский горком КПРФ и Совет ветеранов Ленин-
ского района выражают соболезнования родным и близким 
в связи с кончиной бывшего секретаря ПО-27 

Петрова Леонида Захаровича.

Канашский горком КПРФ извещает, что на 67 году после 
болезни ушёл из жизни член Союза советских офицеров

Егоров Виталий Аркадьевич
и выражает соболезнования его родным и близким.

Атлашевское первичное отделение КПРФ выражает 
глубокие соболезнования семье и близким ушедшего из 
жизни на 55-м году участника боевых действий в Афгани-
стане

Иванова Леонида Африкановича.

Депутат Госдумы от КПРФ Валерий 
Рашкин раскритиковал последние ре-
шения в антикоррупционной сфере.

Так, 13 февраля, в Екатеринбурге при 
получении взятки задержали сотрудника 
Управления экономической безопасности 
и противодействия коррупции (бывший 
ОБЭП) областного главка. 5 февраля в 
СМИ появились сообщения, что во взя-
точничестве заподозрили начальника от-
дела по борьбе с экономическими право-
нарушениями Центральной оперативной 
таможни. 29 января по той же причине 
в тюрьму отправился главный борец с 
коррупцией подмосковного Чехова. Пол-
ковник столичного антикоррупционно-
го управления МВД России – взятка 15 
миллионов рублей. Полковник главного 
управления экономической безопасности 
и противодействия коррупции Захарченко 

– 9 миллиардов рублей. И это далеко не 
весь список.

21 губернатор, 1600 чиновников выс-
шего ранга (все от «Единой России») 
осуждены или находятся под следстви-
ем по коррупционным скандалам. Это 
снежный ком, возмущается депутат. Ещё 
в 1999 году коммунисты вносили закон о 
борьбе с коррупцией, его не приняли, за-
волокитили.

«Наша позиция чёткая, - заявляет Ва-
лерий Рашкин. – немедленно ратифици-
ровать ст. 20 Конвенции ООН и внедрить 
её положения в российское законодатель-
ство. Неотвратимость наказания. Нет её. 
Поэтому Сердюков и его женская компаш-
ка на свободе. А Захарченко, оказывает-
ся, выиграл миллиарды в казино. Конфи-
скация имущества сегодня не действует. 
Коррупционеры знают: наворовал, отси-

дел, вышел, всё – ты в шоколаде!
КПРФ предлагает ввести запрет на ра-

боту госслужащим, попавшимся на взятке, 
наложить им запрет на наличие собствен-
ности и счетов в заграничных банках. Это 
не принимается президентской ратью, то 
есть «Единой Россией» и правительством 
Медведева».

«Настоящей борьбы с коррупцией в 
России нет, - убеждён депутат. – Что де-
лать? Менять власть!»  

Напомним, что ранее министерство 
юстиции выступило с инициативой смягче-
ния законодательства о противодействии 
коррупции: предлагается внести поправ-
ки, предусматривающие случаи, когда 
нарушение антикоррупционных законов 
«вследствие обстоятельств непреодоли-
мой силы не является правонарушением».

Пресс-служба МГК КПРФ.

Сегодня свой 80-летний юбилей от-
мечает заслуженный работник куль-
туры Чувашской Республики, артист 
Орининского народного театра, член 
бюро Моргаушского райкома КПРФ, 
секретарь Орининского первичного 
отделения партии Васильев Вячеслав 
Прохорович. Его поздравят артисты 
театра, коммунисты, родственники и 
знакомые.

Начинал он свой жизненный путь рядо-
вым колхозником. В армии был радистом в 
войсках дальней авиации. 12 апреля 1961 
года ему довелось участвовать в радиоот-
слеживании посадки первого космического 
корабля, управляемого Юрием Гагариным. Вернувшись в кол-
хоз «Красное Сормово», работал радистом радиоузла. А за-
тем судьба сделала крутой поворот. С 1963 года и до выхода 
на пенсию Васильев трудился директором Орининского сель-
ского клуба. Много сил и энергии вложил в местный народный 
театр, который в 1969 году удостоился Почётной грамоты Пре-
зидиума Верховного Совета Чувашской АССР, стал лауреа-
том Всесоюзного смотра самодеятельного художественного 
творчества, посвящённого 40-летию Великой Победы, и Все-
союзного фестиваля народного творчества, посвящённого 70-
летию Великой Октябрьской социалистической революции. А 

в 1988 году театр наградили Почётной гра-
мотой Чувашского обкома КПСС и Совета 
Министров Чувашской АССР.

За сорок лет, отданных родному Дому 
культуры, Вячеслав Прохорович сыграл 
главные роли в большинстве спектаклей 
театра. И будучи на пенсии продолжает 
играть. Его имя занесено в Книгу Почёта 
работников культуры и искусств Чуваш-
ской Республики. 

В.П. Васильев вступил в партию в 1967 
году, был секретарём партбюро колхоза. 
И сегодня он в рядах самых активных ком-
мунистов района. Пользуясь заслужен-
ным авторитетом, он целенаправленно 

проводит в жизнь решения вышестоящих партийных орга-
нов и своим примером мобилизует коммунистов первичного 
отделения на повседневную работу среди населения. На-
граждён орденами ЦК КПРФ «За заслуги перед Партией» и 
«Партийная Доблесть», медалями. 

С. Шульдяшов.
Фото автора.

На снимке: В.П. Васильева на 100-летии Орининско-
го народного театра поздравляет первый секретарь 
Моргаушского райкома КПРФ Т.П. Кондратьева.

23 февраля в Канаше у обелиска Славы 
воинам-вагоноремонтникам, погибшим в 
годы Великой Отечественной войны, канаш-
ские горком и райком КПРФ проводят митинг, 
приуроченный к 101-й годовщине Красной 
Армии. Начало в 11 часов.

С юбилеем:
Сорокина Земфира Леонидовна, председа-

тель КРК Аликовского районного отделения КПРФ.

С днём рождения:
Швецов Анатолий Михайлович, первый се-

кретарь Шумерлинского горкома КПРФ.
Васильев Николай Ермолаевич, председа-

тель КРК Чувашского республиканского отделения 
КПРФ.

Меркулова Маргарита Аркадьевна, Ишлей-
ское ПО, Чебоксарский район.

Мадеев Александр Николаевич, Савинов Ва-
лерий Тимофеевич, Якимов Георгий Алексан-
дрович, Мариинско-Посадский район.

Душина Галина Викторовна, г. Алатырь.
Порфирьев Анатолий Павлович, Никитин 

Алексей Ефимович, Иванова Людмила Фёдо-
ровна, Теплова Ирина Васильевна, Скворцов 
Александр Николаевич, Фёдорова Людмила 
Владимировна, Урмарский район.

ДЕПУТАТ О БОРЬБЕ С КОРРУПЦИЕЙ

РАДИСТ, ДИРЕКТОР, АРТИСТ, КОММУНИСТ

Чувашский реском КПРФ с глубо-
ким прискорбием извещает, что на 87 
году ушёл из жизни генеральный ди-
ректор ОАО «Чебоксарский опытно-
экспериментальный завод «Энергозап-
часть», Почётный гражданин городов 
Чебоксары и Красноуральск Свердлов-
ской области, кавалер орденов Трудово-
го Красного Знамени, Дружбы народов и 
Почёта, заслуженный энергетик Россий-
ской Федерации, Почётный энергетик 
СССР, заслуженный работник Единой 
энергетической системы России, заслу-
женный работник промышленности Чу-
вашской Республики, депутат Верховного 
Совета Чувашской Республики двенад-
цатого созыва, депутат Государственного 
Совета Чувашской Республики второго и 
третьего созывов, депутат Чебоксарско-
го городского Собрания депутатов (1996 
- 2002 г.)

Шлепнев 
Чонгар Михайлович

и выражает самые ис-
кренние соболезнования 
его родным и близким. 
Светлая память о выда-
ющемся производствен-
нике, искреннем борце 
за советские идеалы, 
настоящем друге и чело-

веке с большой буквы навсегда останет-
ся в наших сердцах.


